

Hubo que ampliar el plazo de matrícula

Amplia demanda de inscripciones en la Universidad Popular

Los responsables de la Universidad Popular de Puertollano tuvieron que ampliar el plazo de matrícula para que los ciudadanos pudieran inscribirse en los diferentes cursos y talleres, dada la gran demanda de solicitudes que se ha producido este año. Aunque el plazo para matricularse

concluía el pasado 9 de octubre, tuvo que posponerse varios días más, para dar tiempo a los cientos de ciudadanos que querían apuntarse a esta Universidad.

Si el año pasado tomaron parte en las distintas clases un total de 1.606 personas, se cree que este curso se superará ampliamente

esta cifra. Ello demuestra la buena acogida popular y el "tirón" que tiene la UP, que se ha convertido en el centro educativo de la Ciudad con mayor número de participantes.

Los cursos de dibujo infantil y de informática son dos de los que han tenido una mejor acogida

Oferta de cursos y talleres Octubre 93 - Junio 94

■ CURSOS

- Acceso a la UNED para mayores de 25 años.
- Contabilidad. Iniciación y ampliación.
- Dietética y alimentación.
- Francés. Niveles A, B, C.
- Informática. Iniciación y ampliación.
- Psicología de la mujer.
- Psicología infantil y del adolescente.
- Puericultura.

Coste de matrícula: 4.300 pts. por curso, excepto Acceso a la UNED: 8.000 pts. e informática: 4.900 pts.

■ AULAS DE FORMACION

- Alfabetización.
- Cultura General.
- Preparación para el graduado escolar.

El programa se desarrolla en las barriadas de El Carmen, Las Mercedes, Cañamares, Libertad, Constitución, Santa Ana; también en el Hogar del Pensionista y en la sede de la Universidad Popular. La asistencia a cualquiera de los apartados es gratuita.

■ ESCUELA DE BAILES

- Danzas manchegas.
- Bailes de sevillanas.

Coste de matrícula: 2.500 pts. por curso.

■ AULA DE MEDIO AMBIENTE

- Grupo de trabajo en el que se amplían conocimientos sobre el tema y se debaten cuestiones referidas al respeto y la defensa del medioambiente.

■ TALLERES

- Astronomía. (Gratuito).
- Cocina.
- Corte y confección.
- Fotografía. Iniciación y ampliación.
- Encaje de bolillos.
- Literario. (Gratuito).
- Modelado-cerámica.
- Peluquería-Estética del cabello.
- Pintura al óleo.
- Trabajos manuales.

Coste de matrícula: 4.300 pts. por taller, excepto en los que se indica que son gratuitos.

■ TALLERES INFANTILES

- Informática.
- Dibujo.

Condiciones Generales

COMIENZO DE LOS CURSOS: Lunes, 18 de octubre. Se reanudarán las clases tras el paréntesis navideño, el día 10 de enero hasta el 30 de abril. Curso de Acceso a la UNED, desde el 10 de enero hasta el 26 de mayo. Aulas de formación: 10 de enero hasta 30 de junio.

DURACION DE LOS CURSOS: 100 horas, los cursos de bailes, 50 horas, y los talleres infantiles 38 horas.

PARTICIPANTES: A partir de los 14 años, excepto en los cursos de bailes y talleres infantiles.

SOLICITUD DE MATRICULA GRATUITA: Se realizará en el

momento de efectuar la inscripción en el curso y en los impresos que se facilitarán para ello.

NOTA: En la sede de la Universidad Popular se pueden consultar los horarios y ubicación de cada curso.

El Ayuntamiento entrega a "Chule" una placa en reconocimiento a su obra pictórica

Jesús Cortés recibió finalmente el premio de pintura BMW

El pintor puertollanense Jesús Cortés Caminero, "Chule", ganó finalmente el Certamen de pintura BMW, dotado con cuatro millones y medio de pesetas, tras unos días de incertidumbre por las acusaciones de que su obra premiada, "El sueño de un arqueólogo", era un plagio de un cuadro del pintor Félix Revello de Toro. El jurado de esta VIII edición de los Premios BMW ratificó la concesión del premio a Jesús Cortés, quien además recibió el pasado 21 de octubre de manos del Alcalde una placa con la que el Ayuntamiento le muestra el reconocimiento a su obra pictórica.

"Chule" recibió finalmente el premio de pintura BMW, el más importante en esta modalidad y

dotado con cuatro millones y medio de pesetas y una medalla. Tras la polémica surgida por la denuncia de plagio presentada por el pintor Félix Revello de Toro, quien posteriormente retiró dicha denuncia, el jurado de este VIII Certamen de Pintura ratificó su decisión inicial de conceder el prestigioso premio a Jesús Cortés.

Además, el Alcalde de Puertollano entregó días después a "Chule" una placa con la que todos los grupos municipales quisieron homenajearle y reconocer el valor de toda su obra pictórica. Manuel Juliá dijo al entregarle la placa que "nos sentimos orgullosos de tu premio y de tu trayectoria", y destacó la enorme calidad de Cortés como "hombre sencillo y apegado a su pueblo."

De esta forma, se cerraba la polémica surgida a raíz de la denuncia presentada por el pintor Félix Revello de Toro por supuesto plagio. Este pintor, conocido en toda España, aseguró que la obra premiada en el Certamen BMW, "El sueño de un arqueólogo", plagiaba parcialmente su obra "La piel de la forma", realizada en 1981.

La denuncia de Revello de Toro impulsó al jurado a aplazar su decisión, y minutos antes de que la Reina doña Sofía hiciese entrega de los premios, el pasado 11 de octubre, se retiró la obra de Jesús Cortés.

Sin embargo, Félix Revello de Toro retiró la demanda cuando se conoció que el título completo de la obra de "Chule" era "El sueño de un arqueólogo sobre desnudo

El Curso de acceso para mayores de 25 años, el más solicitado

El Rector de la Universidad de Castilla-La Mancha inauguró la UNED

El Rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Luis Arroyo, a invitación del Alcalde, inauguró el 19 de noviembre la UNED (Universidad de Educación a Distancia) en Puertollano.

A finales de octubre habían formalizado la matrícula más de cien personas, la mayoría de ellas en el Curso de Acceso a la Universidad para mayores de 25 años. Las clases comenzaron el 30 de octubre en la Casa de la Cultura.

El Curso de Acceso para mayores de 25 años, pensado para las personas de esta edad que no terminaron el Bachillerato y aspiran a entrar en la Universidad, ha sido, con diferencia, el que ha tenido una mejor acogida entre los puertollanenses, con más de un centenar de solicitudes de matrícula. De ellos, la mayor parte ha elegido asignaturas para estudiar posteriormente la carrera de Derecho, seguido de Ciencias de la Educación, Psicología, Ciencias Económicas y Empresariales, Ciencias

Químicas y Geografía e Historia.

Este es el primer año en el que la UNED imparte clases en nuestra Ciudad, en respuesta a la demanda que se había producido en los últimos años.

Además de dicho Curso de Acceso, también puede estudiarse desde Puertollano el primer curso de la carrera de Matemáticas. A partir de octubre de 1994, la oferta universitaria se ampliará a las carreras de Ciencias Físicas y de Ingeniería Industrial.

Las clases se imparten, por el momento, en la Casa de la Cultura. Pero esta sede es provisional, y se trasladará a un emplazamiento definitivo en los próximos meses, dado que Físicas e Ingeniería exigen laboratorios y otros equipamientos de los que carece la Casa de Cultura.

Las clases de la UNED las imparten diez profesores, que fueron elegidos entre un total de 259 aspirantes mediante un concurso de méritos convocado por el Centro Asociado de la UNED en Valdepeñas. ■

entre los puertollanenses. En el primero de ellos hay inscritas 84 personas (divididas en cuatro grupos), y, al igual que el de informática, tiene lista de espera.

El récord de peticiones lo tiene este año el curso de sevillanas, con nada menos que 117 alumnos. También han cosechado notable éxito el taller de astronomía (que es gratuito) y los cursos de Corte y confección (con 58 mujeres), Contabilidad (30 personas) y Pintura al óleo (60 alumnos).

En cuanto a las actividades manuales, un total de 92 personas, divididas en cinco grupos, se

han apuntado al taller de trabajos manuales. Las actividades para aprender Peluquería y estética cuentan con 25 alumnos inscritos.

Otra novedad de este año la constituye el taller para aprender francés, en la que una profesora nativa imparte clases de francés a tres grupos distintos, divididos según la edad. El objetivo es que los alumnos adquieran una base mínima de este idioma, cara a una eventual visita al cantón de Pouzages (Francia), con el que Puertollano está hermanado. ■



Jesús Cortés recibe de manos del Alcalde la placa que le otorgó la Corporación en reconocimiento a su obra pictórica

de Revello", lo que supone un reconocimiento implícito de que, de alguna forma, se inspiraba en una obra de éste último.

En efecto, el jurado, tras unos días de deliberación, decidió mantener su decisión inicial de darle el primer y único premio, teniendo en cuenta que la figura principal del cuadro está inspirada en la mencionada obra de Toro, si bien le otorga un tratamiento y estilo diferentes.